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会員数 37人 7名 9,000円 金子市長より沢山のﾆｺBOXをいただきました。

出席対象 37人 累計 321,000円 金子ゆかり市長様本日はご多用中な中おいで頂きありがとうございます。

出席者数 29人 目標額 60万円
出席率 78.4% 達成率 53.5%
前回修正 73.0%
　♪今週のことば～続き～
今日は当社の創立記念日です。４１年間よくがんばりました。主人からひきついで１５年よくがんばりました。　　北原　厚子

日本商工会議所青年部ﾋﾞｼﾞﾈｽコンテストに於いて宮坂英貴会員の「地中熱式駐車場融雪ｼｽﾃﾑ」の普及拡販がｸﾞﾗﾝﾌﾟﾘ日本商工会

会議所会頭賞を受賞されました。お祝い申し上げ、今後の躍進を期待します。　　御子柴　文夫

2月23日は富士山の日・ﾛｰﾀﾘｰの誕生日・税理士の日・皇太子の誕生日そして私の誕生日です。　蒲池会員

ウイークリーの原稿送付先：　pr@suwakorc.net

短時間ですが、宜しくお願い申し上げます。髙山巌

ｵﾘﾝﾋﾟｯｸ女子ﾊﾟｼｭｰﾄ金ﾒﾀﾞﾙすごい！興奮のあまり今朝はリハビリに行くのに

「ｽｹｰﾄに行く」と言ってしまいました。溝口幸二

　　　　　　　　　　　　　　http://www.suwakorc.net 　　 Email：suwakorc@suwakorc.net　　

♪出席報告 ♪ニコニコＢＯＸ ♪今週のことば

会⾧挨拶 会⾧ 髙山 巖
皆さんこんにちは。

本日のお客様をご紹介いたします。

諏訪市長 金子ゆかり様です。

金子市長には、年に１～２回諏訪湖カントリークラ

ブでお目にかかります。素敵なミニスカートで、颯

爽と練習場に現れます。多分、数少ない休日の息抜

きに、思いっきりのドライバーショットで、その飛

距離はボールが見えなくなってしまうほどです。

後ほど、ゴルフ談義ではなく、諏訪市の発展ぶり
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ＲＩ 2600 地区諏訪グループ 会長/髙山 巖 幹事/小口 直久

☆ 2月15日幹事報告
1:ロータアクト地区大会の参加登録が届き

ました。青少年奉仕委員長にお渡しします。

【受領文書】
1:ハイライト米山が届きました.

☆幹事報告

【報告事項】

１：本日第9回の理事会が開催されましたの

で、決定事項等、ご報告いたします。

①例会について

1．3月 1日 3日のIMと振替休会。

2．3月 3日 1542回例会は、諏訪グルー

プIM・会員セミナーとなります。

3．3月 8日 休会

4．3月15日 1543回青少年奉仕担当例会

は、「今どきの子供と話してみよう『奉仕の

心』」をテーマに、高校生5名程度を招きグ

ループディスカッションを行います。

5．3月22日 1544回例会は、岡谷市長今

井竜吾様より卓話いただきます。

6．３月29日 30日の2クラブ合同例会と振

替休会。

7．３月30日 1545回例会は、諏訪RCとの2

クラブ合同夜間例会となります。

福寿草

のお話をお聞かせいただきます。

先週も触れましたが、平昌オリンピックが絶好調です。 日本代表

選手達の素晴らしいドラマの数々に、日頃、気丈でならす私も、感

激のあまりついウルウルしてしまいました。 羽生結弦選手の演舞

は氷上の芸術とまで言われ、宇野昌磨選手との金銀のワンツーフィ

ニッシュを飾りました。小平奈緒ちゃんの５００メートルは、皆さ

ん息を止めて観ていましたか？

銀メダルの韓国イ・サンファ選手との美しき抱擁は、オリンピッ

ク開始前後の朝鮮半島における政治的なマイナーイメージが脳裏に

あるため、瞬間的には違和感を覚えましたが、テレビを観ているう

ちに、お二人の間柄が察せられ、韓国に対する何ともいえないモヤ

モヤが、スッと消えてしまいました。 小平選手は最高の外交官で

あり、日韓のやさしいお姉さんとなりました。これぞ本当のオリン

ピック精神だと、世界中が絶賛しています。

まだまだ大活躍をしている選手は沢山おります。最年少は１６才

から４５才まで。その全ての選手に人生があり、経験があり、苦悩

があるものと思われます。 超一流のアスリートになるには、それ

ぞれが背負った壮絶なまでの宿命と努力があり、また、周囲の協力
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会長挨拶 続き

が不可欠であり、そこに天性の運が無ければ絶対に成功できない！

私からみれば“年端もいかない”若い方々から多くを学ばせて

いただいております。 長いことオリンピックを観てきて＝当然テ

レビ観戦ですが＝ 競技の結果以外で、今回ほど、劇的で、感動を

覚えたことがあったでしょうか？ 凄いぞ若者！ 凄いぞ日本！

報道とかSNSの力はもの凄くて、大渋滞を引き起こすような事態になると

は思いもしませんでした。これも少なからぬ経済効果を生みました。あり

がたいことでした。

市長の職につかさせていただいて2年10か月がたちました。

１期目は、市長の経験はゼロですし、予算も前任者が組み立ててあった

ものですので自分のもののような気がしないわけです。

そこでこの年は「拓」を基本の言葉とさせていただきました。とにかく職

務を切り拓き、未来を切り拓きたいと思いました。

2期目は、一口で表現すると『基』（もとい）」の年としました。 基礎固

めをするという意味で「基」の字です。コンパクトシティ構想をはじめす

べての基を大事にするということです

3期目は「平」（たいらけく）とします。世の中が公平に、安らけく、平

けく進むことを熱望します

ところで市政には多くの要望が寄せられるわけですがその多くはハード

に関するものです。今年は予算を１０％削減しようと考えています。その

中でハードの要望に１００％答えるのはとても無理な話です。

確認しなければならないのは、行政が施設を作れば将来に渡りその維持管

理のために費用がかかります。資産だと思ったものが負の資産になる可能

性があるということです。まずコンパクトシティの考え方を深く進め、何

が必要なのかを一緒に考えていかなければいけない時代ということです。

人口増加、経済成長が当たり前として体に染み着いた私たちからすると、

人口減少時代は新たな時代に突入するという認識が必要です。コンパクト

シティ化や公共施設等の長寿命化、あるいは人口増に向けた社会増・自然

増への取り組みなど認識を市民と共有なければなりません。

あのデフォルトの時代、人口は足踏みと言われていましたが、本当にそう

だったのでしょうか。単に寿命が延びたために足踏みのように見えただけ

ですでに人口減少は急激に進んでいたと見るべきだと思います。人口は

100年で3分の１になるという予想もあります。

私たちがどう生きるかをよく考えなければならない時代がそこまで来てい

ます。諏訪市が将来にわたって4万の人口を切ることがないような「健康

都市」をぜひ目指したいと思います

～諏訪市長 金子 ゆかり様 卓話～ クラブ奉仕委員会

☆幹事報告 続き

【報告事項】
②3月31日（土）～4月1日（日）親睦旅行に

ついて

クラブ奉仕委員会より親睦旅行の旅程表

を含めた詳細が提案されました。

募集締め切りは3月17日となっております

が、早めの申し込みをお願いします。

多くの会員参加のもと、楽しい親睦旅行に

しましょう♪

③クラブ奉仕委員会よりクリスマス例会の

決算が報告されました。

④当クラブ会員渡邊さんより、7月29日

（日）に下諏訪文化センターにおいて開催

されるチャリティーコンサートで後援者とし

て当クラブに名を連ねて頂きたいとの申し

出があり、理事会にて可決承認させてい

ただきました。

２：「出前講座」の件で連絡がありました。

本年度学校その他でRCメンバーが口座

などを行った場合は幹事までご連絡くださ

い。地区より１件３０００円の補助金が支

給されます

【連絡事項】

１：ロータリー財団、米山奨学会の寄付額

の累計が届きました。回覧しますのでご

覧ください

２：カナダ・トロントで開催される国際大会

の案内文書が届きました。参加希望の方

は幹事までご連絡下さい。

【受領文書】
１：コーディネーターニュースがバックナ
ンバーを含め２017年８月号から２０１８年
３月号まで届きました。回覧します。

まず最近感動した2つのことをお話しします。

一つはオリンピックの金メダルのことです。小

平なおさんという方には胆力を感じました。諏

訪地方もスピードスケートのように、皆で努力

を重ね、協力して、金（カネ）をとるようあや

かりたいものです。

二つ目は御神渡りのことです（正しくは“おわ

たり”と呼ぶそうですが）通説では1月できなけ

ればできないと言われていましたし、私もそう

思っていました。しかしできましたね。


